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紹介

　市も経済効果は認めています。しかし今年度の予算は800万円。彦根市では
5,000万円で取り組んでいます。予算の増額を求め、さらに中小業者応援の施策
実現へ取り組んでいきます。

――岸本のり子 市議

――たてみち秀彦 市議

――林まり 市議 ――石黒かづ子 市議

市立図書館の民間委託は許しません

住宅リフォーム制度拡充で中小業者の応援を

一人ひとりが大切にされる教育を 乳幼児健診の民間委託に反対

施工前

施工後

みなさんと
� ともに

大津市会議員団

実際の教科書を調べる党市議団

市立和邇図書館の児童書コーナー

【その他の議案】
水道事業：水道料金の値上げを含む次期「ビジョン」を検討する「経営
検討委員会」設置する議案。生活になくてはならない水道は、福祉型で
安定的な管理運営が必要で、値上げありきの委員会は認められないと反
対。
市の嘱託職員の報酬等についての条例：市職員の臨時・非常勤雇用が進
んでおり、基準の明確化に賛成。党市議団は、実態に応じた報酬となる
よう提案した。

　教科書選定を前に、党市議団で実物を見てきました。
　教科書の中には、侵略戦争を美化する「歴史」や改憲が必
要と思わせる「公民」教科書（育鵬社・自由社刊）などもあ
りました。
　これらの教科書では、「歴史」に架空の人物のヤマトタケル
などを載せ、「公民」では、国民主権より「義務と責任」を
説き、エネルギー問題の解決には「核融合発電の実用化を」
との記述まであります。まさに安倍政権の進める「戦争する
国」や「原発推進」を支える国民を育てる中身と言えます。
こんな教科書で子どもたちに学ばせるわけにはいきません。
　最終決定は市教育委員会が行います。市民のみなさんもご
意見をお寄せください。

　採算優先の民間委託では、重要な資料でも貸出し数が少ないからと守られなくな
る可能性もあります。また図書館は戦時中、言論統制に利用されたこともあり、市
民の権利を守るためにも、公営で継続すべきです。

　統廃合は許さず、少人数学級の推進、マンモス校の
解消など、子どもが主役の教育環境の整備を市民のみ
なさんと一緒に考え、取り組んでいきます。

　子どもたちの命や成長にかかわる事業を民間委
託させるわけにはいきません。市が責任をもっ
て、現在の体制で継続するよう求めていきます。

【その他の質問項目】
公共交通、市営住宅について

【その他の質問項目】
原発問題について

【その他の質問項目】介護
保険制度、子どもの医療費、
生活保護制度について

【その他の質問項目】
公共施設の再編、葛川振興計画、
小松市民センターについて

【補正予算】市の事業の民営化加速―党市議団以外は民営化に賛成
〇皇子山中学校体育館の屋上防水工事への追加経費、中小企業振興のた
めの経費などを計上。

×効率性・採算性優先で、公設卸売市場やケアセンターおおつの民営化
を進める調査検討費が計上。

扌党市議団は、市民サービスの低下につながり、現時点で不要不急の予
算が計上されているため、補正予算案に反対した。

市は…図書館が国民に知る権利を保障
する施設という認識は示したものの、
公営での継続については明言を回避。

市は…この制度は緊急経済対策として年ご
とに判断するため、継続的制度とすること
も、予算の増額も考えていないと答弁。

市は…公共施設適正化計画と
整合しつつ、財政面だけで見
ず、より良い教育環境を提供
するために検討すると回答。

市は…大津市の乳幼児健診は医
師、保健師や発達相談員等が一
体となり、疾病や障がい等を早
期に発見し、子どもの健やかな
発達を保障するものと答弁。

　図書館は市民に資料・情報を公正に提
供・保障する場であり、運営は公営で継
続すべきではないか。

質
問

　住宅リフォーム助成を継続的な制度に
し、予算の増額をするなど、市内中小業
者を応援していく考えはあるのか。

質
問

　市が作成中の「学校規模等適正
化ビジョン」は、財政難・少子化
を理由に学校を統廃合するもので
はないか。マンモス化する地域も
あり、学校の新設こそ必要では。

質
問

　市は民間委託の検討事業
に「乳幼児健診」をあげて
いるが、全国でも評価の高
い市の乳幼児健診をどう評
価しているのか。

質
問

戦争する国づくりを進める教科書
は、子どもたちに渡せない！

注目

制度を利用して
改修された市民宅

６月通常会議の議案について

（直通FAX：077-523-5735、大津市ホームページからメールも送れます。）

　この夏、中学
校の教科書選定
が行われます。

市民サービス低下を許さず、暮らし守る市政を求めて
２０１５年６月通常会議
行革に
よる


